

Periódico: Excélsior.

Título: El mundo nos está cerrando las puertas.

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Febrero,02,2021). El mundo nos está cerrando las puertas. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/2VFjkVj>

Resumen:

El mundo nos está cerrando las puertas.

Enero terminó con 32 mil 729 fallecidos por covid y 438 mil 166 contagios acumulados, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Salud.

En el primer mes de 2021, uno de cada 11 fallecidos en el mundo por la epidemia fue mexicano, me dijo ayer en la radio Rafael Lozano Ascencio, [...]. Su institución calcula que para mayo entrante la enfermedad habrá matado a 198 mil personas en México.

Varias naciones ya se han dado cuenta de que la epidemia está fuera de control en nuestro país.

Mientras en otros países se comprende la necesidad de evitar contagios, mediante medidas estrictas de confinamiento, en México se sigue pensando que la estrategia debe consistir en tener suficientes camas de hospital.

En México no se ha combatido la epidemia, sino, meramente, se le ha administrado.

Tal pareciera que lo importante es mantener una visión “optimista” —como si esto no fuera una cuestión científica, sino de suerte— en lugar de advertir a los habitantes del país sobre situaciones potencialmente riesgosas para su salud.

Responsable: Berenice Verde Hernández.